

eefach ringe – Gewinner stehen fest

Im Juli und August lief unser Wettbewerb zum kontaktlosen Zahlen mit der APPKB-Kreditkarte. Die Gewinner der Gutscheine zum Thema «Ferien im Appenzellerland» wurden nun ausgelost.

Nie war das kontaktlose Zahlen so gefragt wie in den letzten Monaten. Auch die Kreditkarte der Appenzeller Kantonalbank ist mit dieser Funktion ausgestattet. Genau um die Vorteile des kontaktlosen Zahlens ging es in unserem Wettbewerb über den Sommer. Sich die Suche nach Kleingeld ersparen und einfach die Kreditkarte an das Zahlterminal halten. Durch den geringen Abstand zum Kartenlesegerät ist diese Zahlungsart sicher und schnell. Achten Sie auf das Kontaktlos-Logo – überall dort steht Ihnen diese praktische Funktion zur Verfügung, auch mit der Maestro-Karte. Passend zum lokalen und weltweiten Einsatz dieser Bezahl-Möglichkeit, verlostet wir diverse Gutscheine rund ums Thema «Ferien im Appenzellerland». Die glücklichen Gewinnerinnen und Gewinner wurden in den letzten Tagen persönlich benachrichtigt.

- Brigitte Rechsteiner, Appenzell (Gutschein von Müllener Touristik im Wert von CHF 1'500)
- Nadine Manser, Appenzell (Gutschein für «Sternstunden zu zweit» im Hotel Eischen im Wert von CHF 380)
- Brigitte Grämiger, Appenzell (Gutschein für «Wellness und Kulinarik» im Hotel Hof Weissbad im Wert von CHF 380)
- Barbara Inauen, Weissbad (Gutschein für «Kuschelplausch» für zwei Personen im «Säntis - das Hotel» auf der Schwägälp im Wert von CHF 340)



Brigitte Rechsteiner und Alexandra Koller (Bereichsleiterin Privatkunden) bei der Übergabe des Hauptpreises.